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Beitrag von „Der-Domi“ vom 31. Mai 2013, 09:21

Von der Grafikkarte her machst du bei ASUS oder Gigabyte gar nichts falsch! Zwei Super
Hersteller! Hab zwar nur eine ASUS, jedoch haben in jedem Test die Gigabyte Varianten (GTX
670/ 680) bei der Lautstärke gut abgeschnitten. Ich kann nur von meinen Erfahrungen mit
meiner ASUS GTX 680 Direct CU II OC berichten, aber wie schon im vorherigen Post erwähnt
werden (haben) GTX 670/770 bzw. GTX680/780 die gleichen Kühlkörper! Im Idle hört man von
der ASUS bei mit gar nichts! Beim spielen waren mir jedoch die Temperaturen leicht zu hoch,
da ASUS die Lüfter auf sehr niedriger Geschwindigkeit laufen hat lassen. Hab dann übertacktet
und die Lüfter nach Temperatur geregelt 

P.S: SLI wird von Mac OX soweit ich das weis nicht unterstützt

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/8839-w%C3%BCrde-auf-meinem-neuen-system-hackintosh-
laufen/?postID=67247#post67247
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